

## La falta de cobertura de TCAEs en las Residencias roza la precariedad del servicio

*El Área de Servicios Sociales de CSIT UNIÓN PROFESIONAL viene solicitando a la Subdirección General de Personal de la Agencia Madrileña de Atención Social, AMAS, la cobertura inmediata de las vacantes que se generan en sus centros dependientes, sobre todo, en las residencias de mayores, de todas las categorías profesionales y, en especial, las de TCAEs.*

Debido a esa carencia de personal, este fin de semana, las profesionales de la **Residencia de Mayores Gastón Baquero** han sufrido una situación crítica, con una carga de trabajo insostenible para el normal funcionamiento del Centro.



Así, la ratio de residentes que han tenido que atender las TCAEs durante este primer fin de semana de noviembre, ha sido el siguiente:



- Primera Sur: 52 residentes para 4 TCAES (dos de ellas con adaptación de puesto de trabajo).
- Primera Norte: 35 residentes para 3 TCAES.
- Segunda Sur: 50 residentes para 4 TCAES.
- Segunda Norte: 36 residentes para 3 TCAES (de las que una tiene adaptación de puesto).

Los profesionales están física y mentalmente agotados, dado que llevan soportando esta situación desde hace muchos meses.

**CSIT UNIÓN PROFESIONAL** considera intolerable estas ratios y, por ello, hemos reiterado nuevamente a la Gerencia de la AMAS la necesidad de dar cobertura urgente a las vacantes, para garantizar que las personas residentes reciban la atención adecuada.